

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH *GENDER* DIDALAM DEWAN DIREKSI DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP AGRESIVITAS PAJAK

(STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI BARANG KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2012-2016)

OLEH :

RINGGA
11473205411

Penelitian ini bertujuan untuk menguji Pengaruh Gender Didalam Dewan Direksi dan Ukuran Perusahaan Terhadap Agresivitas Pajak Pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2016.

Penelitian ini menggunakan data sekunder dari Bursa Efek Indonesia dengan populasi 38 Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi. Metode pemilihan sampel adalah purposive sampling, sehingga di peroleh sampel sebanyak 15 perusahaan manufaktur sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2012-2016. Analisis data menggunakan analisis regresi linier berganda dan uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinearitas, uji autokorelasi dan uji heteroskedastisitas. Pengujian hipotesis dilakukan dengan pengujian t, uji f, dan determinasi (R^2).

Hasil analisis data atau regresi linear berganda menunjukkan bahwa secara simultan gender didalam dewan direksi dan ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap agresivitas pajak. Variabel independen yaitu gender didalam dewan direksi dan ukuran perusahaan dapat menjelaskan pengaruh terhadap variabel dependen yaitu Agresivitas Paja sebesar 24,5%, sedangkan sisanya sebesar 75,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dimasukkan dalam model regresi ini. Secara parsial, gender didalam dewan direksi berpengaruh signifikan terhadap agresivitas pajak dan ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap agresivitas pajak.

Kata Kunci : Gender, Dewan Direksi, Ukuran Perusahaan dan Agresivitas Pajak.